



じょう がく つう しん
城 岳 通 信

特別号3

令和2年8月21日(金)

発行者：校長 宮里 寿子

臨時休校延長 8月30日まで。 ～8月27日(木)、臨時登校日に分散登校～

日頃より、各家庭におかれましては、コロナ感染への予防対策を徹底して頂き、ありがとうございます。昨日、3回目の臨時休校延長が決まりました。まだ、感染状況が落ち着かない中で、那覇市教育委員会も大変難しい判断だったと思います。学校メールでもお知らせしましたが、今回は臨時登校日を設けても良いとあったので、前回同様、名前の「あ～さ」(午前8時半登校)、「た～わ」(午前10時半登校)に分け、8月27日(木)に臨時登校日を設定しました。児童の健康状況、休業中の学習状況等を確認したいと思います。

また、もう一つの大きな目的として、学校再開になった時、前号でお知らせしたように、児童玄関前での健康観察が厳しくなり、その実践も行います。健康観察シートの不備(忘れ、未記入)があった場合は、保護者の方と連絡が取れるまで、別室での待機になりますので、当日は、必ず健康観察表の記入(本人・家族)及び持参を忘れずにお願い致します。引き続き、ご家庭でもコロナ感染の予防対策の徹底をお願い致します。

校長先生とZoomで繋がろう！ ～50世帯、約70名の城岳っ子が参加しました。～

長期臨時休校中の「子どもの心のケア」として活用が推奨されている、ネット会議システム「Zoom」の活用方法や本校のネット環境を調べるために、「校長先生とZoomで繋がろう」を企画し、昨日実施したところ、約50世帯、約70名ほどの参加がありました。まだパソコン等の操作も難しい小学生が活用するには、保護者の協力が不可欠でしたが、平日の昼とお忙しい時間にもかかわらずご協力頂き、誠にありがとうございました。

たくさんの子ども達が参加し、私の質問一つ一つに一生懸命ジェスチャーでこたえる姿が、とても嬉しかったです。また、久しぶりにお友達を見て、喜んでいる姿を見ると、コロナ禍でお友達ともなかなか会えない状況で、ネットで交流できることの良さを感じました。活用の仕方を考えていきます。



限定配信「YouTube」を活用して～体幹トレーニング等～

もうご覧になりましたでしょうか。臨時休校中に、本校体育科指導コーディネーターの安里心八先生の体幹トレーニング動画を。YouTubeを活用して、限定配信を行っています。次回は「縄跳び」編です。

体育の動画以外にも、これまで「学習のポイント」「eライブラリーの活用」の動画も配信していますので、ぜひ親子でごらんなって下さい。

